

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ГЕОГРАФИИ И ГЕОИНФОРМАТИКИ
Кафедра региональной геологии

ДОВРАНОВ
Ресул

СОВРЕМЕННОЕ СОСТОЯНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ МЕСТОРОЖДЕНИЙ
СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ БЕЛАРУСИ

Дипломная работа

Научный руководитель:
старший преподаватель
С.А. Юдаев

Допущен к защите
«___»_____ 2024 г.
Зав. кафедрой региональной
геологии

кандидат геолого-минералогических наук, доцент
_____ О.В. Лукашёв

Минск, 2024

РЕФЕРАТ

Дипломной работы

Довранов, Р. Современное состояние и перспективы месторождений строительных материалов Беларуси. Дипломная работа / Р. Довранов: БГУ. – Минск, 2024. – 55 страниц, 23 рисунков, 4 таблицы, 29 источников.

**МИНЕРАЛЬНО-СЫРЬЕВАЯ БАЗА, МЕСТОРОЖДЕНИЯ
СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ, ПЕСКИ, МЕЛ, МЕРГЕЛЬ, ДОЛОМИТ,
РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ.**

Цель работы – рассмотреть особенности комплекса месторождений строительных материалов Республики Беларусь, а также их современное состояние и перспективы использования.

Объектом исследования являются строительные материалы, а предметом – месторождения строительных материалов Беларуси.

Методы исследования: картографический метод, статистический метод, сравнительно-географический метод, аналитический метод.

Элементы новизны: дана количественная и качественная оценка перспектив развития и поисков строительных материалов Беларуси, произведен анализ динамики добычи месторождений строительных материалов по последним отчетным данным.

Степень внедрения: состоит в возможности использования результатов и выводов работы при совершенствовании системы развития минерально-сырьевой базы страны.

Самостоятельность ее выполнения: постановка задач, выбор объекта, методов исследования, составление графического материала, а также написание введения, 3 глав и заключения.

ABSTRACT

Graduate work

Dovranov, R. Current state and prospects of deposits of building materials in Belarus. Thesis / R. Dovranov: BSU. – Minsk, 2024. – 55 pages, 23 figures, 4 tables, 29 sources.

MINERAL RESOURCE BASE, DEPOSITS OF PLANT MATERIALS, SANDS, CHALK, MARL, DOLOMITE, THE REPUBLIC OF BELARUS.

The purpose of the work is to consider the features of the complex of deposits of building materials of the Republic of Belarus, as well as their current state and prospects for use.

The object of the study is building materials, and the subject is deposits of building materials in Belarus.

Research methods: cartographic method, statistical method, comparative geographical method, analytical method.

Elements of novelty: a quantitative and qualitative assessment of the prospects for the development and search for building materials in Belarus is given, an analysis of the dynamics of production of deposits of building materials according to the latest reporting data is carried out.

The degree of implementation: consists in the possibility of using the results and conclusions of the work in improving the development system of the country's mineral resource base.

Independence of its implementation: setting tasks, choosing an object, research methods, drawing up graphic material, as well as writing an introduction, 3 chapters and a conclusion.